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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Legal Highs in Süßigkeitenautomaten – muss das sein? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. An welchen Automatenstandorten im Land Bremen werden nach Kenntnis des 
Senats psychoaktive Cannabinoide verkauft, wie es zum Zeitpunkt der Fragestellung 
beispielsweise in Form von 10-OH-HHCP-haltigen Einweg-Vaporizern in einem 
Süßigkeitenautomaten in der Butjadinger Straße in Bremen nahe der Oberschule 
Roter Sand erfolgt? 

2. Welche Möglichkeiten sieht der Senat nach geltender Rechtslage, den 
Automatenverkauf von gefährlichen psychoaktiven Substanzen, die noch nicht dem 
Neue-psychoaktive-Stoffe-Gesetz unterliegen, einzuschränken, insbesondere wenn 
der Verkaufsautomat im unmittelbaren Umfeld einer Schule steht und sich auch durch 
das kombinierte Angebot mit Softdrinks und Süßigkeiten gezielt an junge Menschen 
richtet? 

3. Inwieweit setzt sich der Senat gegebenenfalls auf Bundesebene für eine behördliche 
Handhabe gegen derartige Verkaufspraktiken ein? 

 
 

Ralph Saxe, Dr. Henrike Müller 
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